

# CENSURE À LA SORBONNE

# CH

## NOTE D'INFORMATION

Aux sous-commissaires politiques du syndicat Solidaires Étudiant-e-s de Paris-7, qui ne connaissaient pas Charb, n'ont jamais vu ses dessins, n'ont jamais lu ses textes, mais qui exigent leur interdiction au sein de leur université.

Voici ce qu'était Charb et que vous ne serez jamais :

Charb était de gauche.

Charb était antifasciste. Il détestait tous les totalitarismes, y compris ceux qui étaient encensés par certains pans de sa famille politique.

Charb était antiraciste. Il considérait qu'un con est un con, quels que soient son origine ethnique, sa religion, son sexe ou sa classe sociale.

Charb croyait aux luttes sociales, pas aux guerres religieuses.

Charb était anticolonialiste, et un propalestinien acharné.

Charb savait écrire « connards » en arabe.

Charb admirait et connaissait cette culture « musulmane » dont vous ignorez tout, mais qui vous émoustille comme la danse du ventre émoustillait le colon.

Charb considérait les « musulmans » et les « musulmanes » comme des adultes émancipés et des citoyens à part entière. Il combattait autant la haine qu'on leur porte à l'extrême droite que la condescendance méprisante qu'on leur porte à l'extrême gauche.

Charb avait lu Orwell, et avait compris ce qu'il avait lu.

Charb avait lu Plenel, et avait compris ce qu'il avait lu.

Charb était drôle.

Gérard Biard

Charb,  
t'es foutu  
Diderot  
est dans

euh non sans  
moi : j'ai  
Piscine

ce m  
son i  
d'ext  
étudi  
gine  
serai  
la lec  
E  
comr  
répri  
fran  
qui m  
rien à  
Cé  
légitim  
manes  
Et qua  
en plé  
accusa  
une by  
cisme.  
Da  
Front  
lutte à

Qu'e  
à l'an  
pour  
si bat

L'an  
mille m  
la lutte  
ber l'an  
ont déci  
Ce r  
confron  
Dans les  
de plus  
pour ad  
étaient d  
un élect  
après l'a  
quelqu'u  
xénopho  
Il en  
l'immigr  
poignée